



みんなの家だより 12月

R6/12/10

12月に入り冬の寒さが一段と増してきましたね！

引き続き、うがい・手洗い・手指消毒・マスクの着用・30分～1時間ごとのお部屋の換気を心がけ、体調管理に努めて行きましょう☆

また、今年も残すところ20日余りとなりましたが、皆様が新年を笑顔で元気に迎えられるよう職員一同願っております。

良いお年をお迎え下さい♪



＊風間さんマジックショー

今回はあすなろ保育園の園児達も一緒にマジックを楽しみました。

まず初めに鳩が出て来て皆さんびっくり！千円札を一万円札に変えたり、何もない袋からお花が次々に出てくるマジックなど沢山見せて下さいました。

種明かしのマジックではペットボトルの中のペンが呪文を唱えると浮き上がってくるマジックを見せて下さり園児達も大喜びでした。

風間さんはマジック歴20年、みんなの家には令和元年から来ていただいていたのですが、ここで区切りをつけるという事で、最終回となってしまいました。

長い間、沢山のマジックを見せて下さり本当に有り難うございました。またの機会がありましたら是非お越しください。お待ちしております。



＊介護の日のイベント(作品展示)

11月5日(火)～8日(金)にあきる野市役所にて、みんなの家のご利用者や市内の介護施設を利用されている方々が作った作品を展示した「介護の日」のプレイイベントがありました。11/9(土) イベント本番当日は、ふれあいセンターで作品展示があり、皆さんで見に行きました。

みんなの家の作品は、習字やトレットペーパーの芯で作ったお花畑手編みのマフラー、手編みの座布団などなどいろいろな作品が展示されました。自分で作った手編みのマフラーを見つけると「見て～これ私の作品なの」と、とっても嬉しそうなKさん。



ふれあいセンターでは展示の他に高齢者向けの宅配弁当や骨密度の測定など、事業所種別ごとに、日頃行っている様々な取り組みの体験ブースがあり、測定されたHさんはアスリートなみの数値でとても嬉しそうでした。昔、フルマラソンをしていたそうです！

訪問介護入浴サービスでは理事長が利用者役になり、入浴体験をされました。感想を伺うと体をゆだねられてとても気持ち良かったとおっしゃっていました。



❖ 広徳寺へ紅葉ドライブ

あきる野市小和田にある広徳寺へ紅葉を見に行ってきました！立派で凛とした姿で立っている門をくぐるととても大きな銀杏の木が2本立っていて見事に黄色く紅葉していました。「凄いね、見上げたら大きすぎてびっくり返っちゃうよ」と笑いつつ、皆さん感動されていました。



パワー注入！！
はいっ、チーズ(^_^)



みんなで記念撮影☆



❖ 音楽療法

皆さん、音楽療法の時間を楽しみにされています。今日は1階での音楽療法でしたが、2階にいらっしゃるご利用者も「私も1階に行って参加していい？」と言われ皆さんで参加されました。今日はスカーフを使って曲に合わせて歌を歌い楽しいひと時を過ごしました。



❖ 職員紹介

介護職員 高橋 舞子 (たかはし まいこ)
デイサービスは初めてで、皆様に教えて頂く事が沢山あると思います
精一杯頑張りますので宜しくお願いします。



❖ バザーのお知らせ

来年1月18日(土) 11:30~13:30 にあすなろみんなの家・2階ホールで「秋川あすなろみんなの会」主催のバザーがあります。ご自宅で使っていない未使用の品物等がございましたら、ご提供して下さいますと幸いです。品物等をご提供して下さい方は、1月に入ってから送迎時などにお願ひ致します。当日はたくさんの方々のご来場をお待ちしております！



年末年始のお休みに関するお知らせ

12月31日(火)から1月3日(金)まで、デイサービス・配食サービス、身体障害者入浴事業は年末年始のためお休みとさせていただきます。

新年の営業開始日は1月4日(土)より、通常通りのサービス提供となりますのでお間違えの無いようお願い致します。